#### Copa Heliodoro Rodríguez López

### El San Andrés se proclama finalista al vencer (4=2) al Real Unión

### Los triunfadores hicieron un partido completo, desplegando mucho nervio y codicia

Real Unión: Gerásimo; Reyes, hermosa lección de coraje, de te Colo, Federico; Chanchi, Elio; nacidad y de amor propio que dieron en el primer partido de Alvarez, Martín, Alayón, Crespo, esta discutida semifinal Supera-

San Andrés: Nito; Teniente, López, Baute; Abraham, Guita-rrero; Pepito, Loren, Mongo, Perico, Roberto. Arbitró Lorenzo Marcelino.

Bastante acertado. IMPRESIONES Y COMENTARIO

El Estadio registró el sábado un gran lleno. En competiciones regionales nunca habíamos visto los graderios tan poblados de aficionados. El partido despertó interés; despertó interés la posible reacción del Real Unión para enjugar el gol de desventaja que se trajo del primer partido disputado en San Andrés, y despertó igualmente interés ver en acción al equipo del vecino barrio. Todo el sábado era interesante...

#### WEL QUE TIENE BUENOS

Unión, que inició el partido a fuerte tren, con fútbol rápido y fluido, deslizando los jugadores el balon por los dominios del San po visitante se marco en los mi- la fin.-AL-CA. Andrés de forma clara. Alvarez, en magnifica posición, perdió la gran oportunidad de inaugurar el marcador; a Abel minutos después le ocurrió exactamente lo mismo. El Real Unión se fue desdibujado, al contrario del San Andrés que se iba creciendo, tenta pero certeramente. Marcó el visitante —espectacular chut de Perico a los 25 minutos al aprovechar un centro en corto de Pepeto-, y ese gol llenó de brios rrio, que aumentaron la cuenta a char un fallo de un zaguero unio nista. Con este resultado se llego al descanso. 2-0, amén del tanto de ventaja que traían de San Andrés era difícil eliminarle ya. LECCION

tiempo, a los cinco minutos, Cres ros unionistas, y otras por la nu-po acortó distancias. Pero la reac la capacidad rematadora de la ción del San Andrés no se hizo delantera verde, que perdió ocaesperar, porque a los nueve missiones propicias de marcar. nutos, Loren, de inverosímil y espectacular remate ponía el 3-1 tido en los dos primeros minuson el marcador como colorio. a la carga el equipo de la capital había traspasado la meta del Tato, fué la gran figura del encuen y una internada valiente y decidida de Crespo la remató Alayón en la misma boca del gol al fonde la red. Se intensificó despondo de la red. Se intensificó despon que a veces se hizo ostensible, brillante que no se transformo la defensa y Juan José, en la con peligrosos contraataques del en gol por verdadero milugro. Pero la defensa de Le falto mayor serenidad al buen este equipo, sus volantes y tame extremo para culminarla con éxito por el Mestalla, bien Julio, y bién los interiores que bajaron a to.

El Tarrasa se batió con muentereza, disputando palmo a pal

#### MARCADOR REGIONAL

PRIMERA REGIONAL

Real Unión, 2; San Andrés, 4. SEGUNDA CATEGORIA

Guamasa, 2; Higuerita, 1, Puerto Cruz, 5; Guardia de Franco, 1.

JUVENILES

Tarrasa, 1; Real Unión, 4. Mestalla, 0; At. Tinerfeño, 0. Chamberí, 1; Arguijón, 0.

INFANTILES

Victoria, 10; Celta Marina, 0

#### Citaciones

REAL UNION DE TENERIFE Se cita a los jugadores de este club, así como a los del equipo juvenil, para los entrenamientos de la actual semana, mañana martes, miércoles y viernes, a lat 5,30 de la tarde en el Estadio.

C. D. VISTABELLA Los entrenamientos de la ac-

tual semana se llevarán a efecto el miércoles y viernes, a las 5,30 en el campo Don Pelayo, encareciendo a todos los jugadores la mayor puntualidad,

HISPANO C. F.

Se cita a los jugadores de este club para el entrenamiento de hoy lunes, jueves y viernes, a las 5,30, en el campo Don Pelayo.

#### Julio Cascajo García Odontólogo

Consulta: de 10 a 1 y de 4 a 8 Castillo, núm. 56-1.

Industrias

produce:

REAL UNION, 2; 8. ANDRES, 4 mo la victoria. El San Andrés nutos postreros del partido, y su volvió a repetir la lección, esa autor fué el ariete Mongo, que hermosa lección de coraje, de ter mandó el balón a la red ante la esta discutida semifinal. Superaron abiertamente a un Real Unión que no puede argumentar para justificar la derrota el haberse quedado a los 18 minutos

de juego sin el concurso de su buen extremo Abel, que se retibuen extremo Abel, que se retiró con fractura de clavícula; ni
puede argumentar la ausencia de
lanteros Pepito y Loren, sobre
todo para este último, que con el
unionista Martín fue la gran fición de algunos de sus elemenmentos, ni tampoco la indisposi-ción de algunos de sus elementos, que salieron al campo, enfermos. El Real Unión no puede argumentar nada. Tiene que admitir porque es de justicia, el claro y merecido triunfo de su

rosos espectadores que se dieron delantera; la velocidad y el fácita en el Estadio. En una pala-cit «dribling» de Alvarez, la tebra, tiene que reconecer que el nacidad de Crespo, y, en la de-San Andrés con coraje, con te fensa, Colo y Reyes, aquél ba-PRINCIPIOS...»

són, se llevó limpiamente la viotiendese con su característica
su pase a la final que le disputoria, genendo con todo derecho
su pase a la final que le disputará el Orotava el próximo 12 de
todas partes. Los otros jugadotodas partes. Los otros jugadooctubre, festividad de la Raza.

sorpresa de propios y extraños. ASI ACTUARON LOS JUGA-**DORES** 

En el San Andrés es difícil hacer distingos ya que todos rayaron a una gran altura. Pero vayan los mejores elogios para el meta Nito, novel jugador pro gura del encuentro. A Loren le cabe además la satisfacción de haber sido el autor del mejor tanto de la tarde.

Por el Real Unión, poco teneclaro y merecido triunio de su mos que decir. Solo es justo re-rival. Tiene que admitirlo como saltar la extraordinaria labor de lo admitió el publico, los núme-Martín, que se multiplicó en la Ya se nos había olvidado de dieron una en el clavo. El San el que el último tanto del equi. Andrés les supero de principio

tiempo en una fase más nivelada.

TARRASA, 1; REAL UNION, 44 Entró el partido en el segundo

La gripe sigue haciendo estra-gos en los futbolistas. Ayer, a causa de esa enfermedad, deja-ron de alinearse en el Tarrasa, de moral, a los del vecino bario, que aumentaron la cuenta a res indispuestos, entrevellos Chein la los del vecino bario, que aumentaron la cuenta a res indispuestos, entrevellos Chein la los del vecino bares indispuestos, entrevellos Cheliante un baida a corner que lles 38 minutos, también con un les 38 minutos, también con un le, que no pudo rendir lo que nuevo gol de Perico, al aprove- sabe y puede. sabe y puede.

tiva unionista que la terminó con cia inminente. una holgada ventaja -3-0-, y EL SAN ANDRES REPITIO LA rasa, un dominio estéril, infruetuoso, unas veces por la acerta-Apenas iniciado el segundo da actuación de los tres zague-

en el marcador como colofón a los de juego, porque en tan corto una brillantísima jugada. Volvió intervalo de tiempo ya el balon pues el dominio del Real Unión les hizo una jugada personal muy

> cho entusiasmo, e ingluso en el primer tiempo llevó algún peligro a la meta del palmero Co-bo que debutaba como guardameta del equipo del Cabo. Pero los verdes no pudieron con la so-lidez de las líneas de cobertura de los azulgranas, ya que tanto Juan como Rincón y Miguel, tu-vieron una destacada actuación, particularmente los dos últimos. Por el Real Unión, bien -ya to hemos dicho- sus defensas; en la media descollo Grau, y en la delantera el mejor y quizá la figura del partido, Bacallado. Le siguieron en méritos, Crespo II y José Juan, aunque este no pro-

digara el remate. Del Tarrasa, buen partido de Padrón, que fué el delantero más inquietante, Agustín y Roberto. Peña, sólo estuvo bullicioso, y Jesús quando pasó a ocupar el puesto de guardameta -sustituyó a Almenara a raíz de encajar éste el tercer tanto- estuvo me-

jor que de extremo. En el primer tiempo, al minu-CLUB JUVENIL PROSPERIDAD primer tanto. El propio Bacallado bizo el segundo un minuto Se recuerda a los jugadores de después ai recoger un pase de este Club que los dias de entre chele... El tercero, rematado de namiento de la semana son los siguientes: martes, miércoles y viernes.

do bizo el segundo de que pase de cabeza por Crespo II, vino a con secuencia de un pase muy tempiado de Bacallado, que volvió piado de Bacallado, que volvió de los 20 minutos del a marcar a los 20 minutos del segundo tiempo, de tiro suave al recoger un centro de la banda

> El Tarrasa marcó su gol, a la salida de un golpe franco, a los 30 minutos. Su autor fué Pa-

> Tarrasa: Almenara '(Jesús); Roberto, Carlos, Victoriano; Pa-co, Agustín; Peña, Padrón, Adolfo, Luis, Jesús (Almenara). Real Unión: Cobo; Juan, Rincón, Miguel; Tin, Grau; Crespo II, Chicho, Chele, José Juan, Ba-

callado. Arbitró Valle, estuvo acerta-

A. TINERFERO, 0; MESTALLA, 0

En el primer tiempo fué bastante ostensible el dominio del Atlético, defendiéndose el Mestalla con acierto y hasta contrarrestando con peligrosidad porque sus jugadores estaban estrarégicamente situados para forzar cualquier sorpresa.

#### El partido tuvo dos fases opues que arriesgarse en una estirada tas. La primera, de clara inicia- para salvar un tanto que pare-En síntesis, el partido resultó la segunda de dominio del Ta- bastante entretenido, y el empate. que se mantuvo hasta el final, le

dió al encuentro una tónica de interés e incertidumbre. El resultado lo consideramos justo porque los dos equipos exhibieren iguales méritos y tuvie-

ron identicos momentos de incli-

nar la balanza a su favor. Evaristo, pese a salir indispues to, fue la gran figura del encuen siguió en méritos, Hodgson en

José Juan, en la delantera. En los medios, destacó la actuación de tentes en dicho Organismo.

Arbitro: Viñas At Tinerfeño: Juan Josep Pa-quiro Fernando, Hodgson, Herre-

ra, Ruiz; Gustavo, Jimenez, Evaristo, Fernando II y Lencho. Mestalla: Julio; Pedro, Guirena, Rivero; Blas, Ramon; Bal-

deán, Ramos, Franquet, José Juan y Pepe.

CHAMBERI, 1: ARGUIJON: 0

. El partido resultó bastante en-

embargo, fué el Chamberi quien dad dei Estadio Bernadeu es de de adiestrationes térmicas y de las instalaciones térmicas y de defensa azul.

Por el Arguijón destacó el cen-tral Peña y Canario, y por el Chamberi, Taylor, autor del unico gol de la jornada. Hermiga y el guardameta. \* 📑

Arbitro acceptadamente Leopol-do Torres

PARTIDOS SUSPENDIDOS

Fueron suspendidos los partidos Arenas-Récord y Laguna-San Francisco, al parecer por enfermedad de los jugadores.

CLASIFICACION DEL CAMPEO NATO REGIONAL DE JUVENILES

(Grupo Capital)

J G E P F C P Real Unión 2 2 0 0 6 2 A. Tinerfeño 2 1 1 0 1 0 Buenavista 2 1 0 Hispano 21 2 1 0 1 2 2 Tarrasa ... 2 1 S. Andrés ... 2 0 1 1 1 2 Toscal ... ... 2 0 1 1 2 5 Prosperidad 1 0 0 1 0 1 0

Después de disputada la regunda jornada -el Prosperidad es el único equipo que solamente ha jugado un partido— figura el Real Unión en cabeza, y en se-gundo lugar, el At. Tinerfeño. ¿Se producirá el característico duelo entre estos rivales o habrá que contar con otros equipos? Nosotros creemos que el Tarrasa puede ser otro de los candidates al título v habrá que contar con él. Por lo visto, van este año a ser los "tres grandes". Pero no olvidemos al combativo Hispano.

BALONMANO: balones, zapatillas, redes, accesorios. RUGBY: balones, jerseys, medias, polainas. CICLISMO: camisetas, alforjas, gorras, morrales, gafas, zapatillas, etc. HOCKEY: patines cadete y señorita, stocks, pelotas defensas, etc. TENIS DE MESA: mesas plesas pelotas, pelotas y redes. ATLETISMO: todos los accesorios. En juego. Tiempo habra de los deportes en comiscos accesorios. buen conjunto. la totalidad de los deportes se confeccionan camisas, camisetas y hacer conjeturas y de señalar e pantalones de diversos modelos y colores. | un favorito. La competici informes, su representante: A. DOMINGUEZ, Teléfono. 4-1-2-1. ba de iniciarse.—AL-CA. un favorito. La competición aca-

que dispone igualmente de un

# Los partidos de segunda categoría

Asistió bastante público a este partido, que estuvo nivelado en el primer tiempo, aunque con algo más de presión de los pro-pietarios del campo. Las líneas defensivas de los dos equipos intervinieron con frecuencia, frustrando los intentos de los ata-

El primer tiempo terminó con empate a cero, sin muchos peli-gros para las porterías. Faltaba más decisión en las vanguardias,

mientras las zagas respondían. En pleno dominio del Guamasa, ahora más coordinado su juego, Chicote abrió el marcador de un certero remate. Avanzado ya este periodo, Del Pino aumenta taja del once porteño, en rema-la ventaja, logrando el segundo tes bien intencionados. gol de los locales.

El partido fué discreto, con más conjunción en el Guamasa, que mantuvo en la segunda fase el dominio, superando a sus con-Arbitró bien Bartolomé.

Guamasa: Gabriel; Antonio, Paco, Peña; Julio, Fernando; Antonio, Abrante, Colacho, Ramón, Aguslin. Chicote. PUERTO CRUZ, 5. QUARDIA

mejor juego del con una vanguardia rapida y ligando avances peligrosos

Terminó el primer tiempo con ventaja de los porteños, cuyos res goles fueron marcados por Del Pino, Arturo y Vicente, venciendo la defensa de los visitan-

En la segunda mitad continuò el dominio del Puerto Cruz, mientras el Guardia de Franco se entretenía en crear juego en el centro del rectángulo, pero sin profundizar ni disparar. Avanzada esta fase, Longinos

aumentó a dos goles más la ven-Por el once vencedor, que tuvo la baja de varios jugadores, destacaron Vicente, Domingo y Del Pino. Y por la Guardia de

Franco, todos estuvieron discre-Arbitro, Escobar, aceptable. Puerto Cruz: Manuel; Bello, Alberto, Juanito; Paulino, Domingo; Cuco, Del Pino, Vicente, Andrés, Arturo.

Guardia de Franco: Goyo; Li-PUERTO CRUZ, 5. GUARDIA

DE FRANCO, 0

ler, Mederos, Vázquez; Susi,
Juan Pedro; Rogelio, Barroso,
El campo del Peñón registró Tomás, Carlucho, Icole.

### Roma trabaja en la preparación de las Olimpiadas de 1960

#### Todo parece solucionado, a tres años vista

centración deportiva del año, 1960 como un espectáculo ini-gualable y también como una gran fuente de ingresos que vengran fuente de ingresos que venitaliano prestará un gran serviga a unirse a la que anualmente cio a Roma, donde es evidente la representa el turismo para Italia. A primera vista se aprecia el movimiento extraordinario en esa impresionante obra de la inliante un balca a corner que lle geniería moderna que es el Foro table todos los pronunciamientos (Italico, sede del Comité Olímpidel gol. Y su colega Julio, tuvo co y 32 Federaciones deportivas; el ritmo acelerado de las obrasdel Estadio nautico, con capaci-dad para 20.000 espectadores, y las del Palacio de los Deportes, de colosal amplitud y próximo a ser cubierto por una monumental vidrier**a.** 

> Para albergar a los equipos participantes se ha impuesto un criterio práctico. Las villas de los atletas, lejos de cumplir una

#### El seleccionador nacional de ciciismo 🖘

La Federación E pancia de Ciclismo, según se afirma, ha confirmado a don Luis Puig como eleccionador y director técnico del equipo nacional de ciclismo. Probablemente hoy, lunes, será do en forma de nuevas instalacio la. Puede ser un buen boxeador. fecundo. anunciada esta confirmación a la nes y subvenciones a las Federa-Por el Mestalla, bien Julio, y par que se harán los nombramien ciones Nacionales, cumpliendose tos para cubrir las vacantes exis- así la ley fundamental de dicho

### España y los Campeonatos Mundiales **de 1966**

Una información del periódico El partido resulto bastante en parisiense «L'Equipe», fechada tretenido. En el primer tiempo en Barcelona, da detalladas cadominó el Chamberi, que malo-gró algunas claras ocasiones de los azulgranas, el más grande marcar.

En el segundo tiempo el domi
Tasteristicas del nuevo Estadio para entrenamiento y calentas de los azulgranas, el más grande miento, una de 25 y otra de 20 metros, que se utilizarán como escuelas de natación. En el segundo tiempo el dominio perteneció al Arguijón. Sin dad del Estadio Bernabeu es de de adiestramiento se construirán do largo de los asaltos e hizo ro centro Taylor un fallo de la para 60 non y manda de se las instalación de aguas y una sala

> Para los Campeonatos mundia-les, que en 1958 se celebraran deríos. en Succia y en 1962 en Chile. Se calcula que todo este con-presentará España sú candidatu- junto de obras podrá ser utiliza-ra con vistas a 1966, según el do a partir de la primavera de citado diario deportivo.

Roma vive y siente la próxima función accidental, se construirán Olimpiada en el hombre de la casolidamente, constituyendo balle, que presiente la gran contrios con jardines y calles pavimentadas, que luego servirán de normal vivienda a los italianos, con lo cual el Comité Olímpico escasez de viviendas de renta eco

sonfía en que se autorice sea utiliva Raimundo. Aizpun se decilizado el Coliseo para los torneos dió a atacar en el quinto asalto, dor que puede aspirar a empreolímpicos de lucha libre y greco- pero ya era tarde. En el último sas mayores.

Es una lástima que el boxeo cio, para la gimnasia, y el Circo de agotamiento. El fallo de nulo de Tenerife, donde existe una Máximo — en su día fantástico fué una decisión injusta a todas afición desmedida y unos púgiles. Estadio de mármol de Carrara luces, ya que nadie dudó del con excelentes condiciones, no para 300.000 espectadores— pa-triunfo de Raimundo, que repetenga la continuidad necesaria. ra final de la Marathon.

Todo parece ultimado en Ro-quinto asalto.

na a tres años vista de los Jue- MENA-MANOLO RODRIGUEZ ma a tres años vista de los Jue-

proporciona el «Totocalcio» el rio frente a un púgil de categoequivalente, a nuestras Apuestas:
Mutuas cuyos ingresos anuales,
unos ocho mil millones de liras,
revierten en el deporte aficionarevierten en el deporte aficionanos conocimientos, y tiene planfuturo que desamos próspero y el
formado apuesta inclusiva de liras,
nos conocimientos, y tiene planfuturo que desamos próspero y el
formado apuesta inclusiva de liras,
nos conocimientos, y tiene planfuturo que desamos próspero y el
formado apuesta inclusiva de liras,
nos desamos prospero y el
formado apuesta formado apuesta la puesta se la ligada de la puesta se la puesta

#### EL ESTADIO NAUTICO OLIMPICO

Comenzó a construirse el 8 de agosto. Se levantara en la zona del Foro Itálico, cerca de la ac-tual piscina cubierta. El conjunto está formado por una piscina para natación y waterpolo de 25 pileta especial para los saltos de 20 por 18 metros. Además están previstas dos pequeñas piscinas

para 60.000 y más de 20, 25 y de gimnasia para los saltadores.

40 mil espectadores.

Los vestuarios y demás servicios

## Los pobres "pross" ingleses

convicciones, resulta que ahora lograrán que la semanada, pues son los futbolistas profesionales no hay que olvidar que allí esmás pobres que existen en el hemás pobres de escapa de 20 libras misferio halompédido. Pero, cono no hay mal que cien años —en Primera División— durante dure, pues antes del centenario todo el año, y los derechos de están dispuestos a que la cosa se prima de traspaso de 20 libras les arregle en las debidas condi- en lugar de diez, con un dos y

Hasta ahora oficialmente percibían un máximo de 17 libras en época de competición y 14 li-bras —estrelinas— durante las cinco libras y cinco chelines, se vacaciones estivales. Además, en habla ahora de siete y siete. sólo percibian dies libras del pero los gastos también están en concepto de prima por traspaso sólo percibian diez libras del consonancia con el cambio. A penuevo club al que pasaban a actual de ello, todavía hay quien se

Los inventores del profesiona- Se estudia a conciencia el Re-lismo futbolístico, firmes en sus glamento y parece ser que ahora -en Primera División- durante que pague un club a otro. Los arbitros también son obje-

Claro que la libra está alta,

### "DISTERGEN"

para todas las limpiezas domésticas PRODUCTO

MAS BARATO que todos los semejantes MAS RIQUEZA detergente que todos los existen-

MAS CANTIDAD que ningún otro y lo deja todo MAS LIMPIO

Fabricado por DISA y de venta en todos los establecimientos importantes de la Isla,

Vuelve el boxeo al Frontón

### ALMENARA puede aspirar a empresas mayores

#### Comentarios a una velada interesante, a la que no respondió el público

Después de un largo parénte Buena pelea de Moreno. Con su Después de un largo paréntesis, en la noche del sábado volvieron a abrirse para el boxeo las puertas del antiguo Frontón. En cartel, un sugestivo programa a base de peleas inter-regiónales. El público no respondió de la forma que se esperaba. Y es una lástima, pues si en este nuevo resurgir del pugilismo tinerfeño la afición —esta buena nerfeño la afición —esta buena nario, que desde luego nos dió afición que siempre ha existido la impresión de aventajar a Moen Tenerife— no presta el debi-reno en muchos kilos. do apoyo, los propósitos que ani-Venció Moreno holgadamente man a federativos y organizadoa los puntos. Su victoria no tuvo discusión, ya que dominó abiertamente en todos los asaltos.

ALMENARA-ALAMO. — Comres de volver a elevar el nivel del pugilismo, no puede dar óptimos resultados. En perspectiva hay otras veladas de carácter interbate estelar que pudo haber te nido un desenlace más rápido si Almenara, al que aún le encon-tramos falto de aquel estilo tan regional -el sábado se celebrara la segunda— y es de desear que el público acuda a ellas ani-mado del mejor deseo de colacaracterístico en él, que induda-

Y tras este obligado prologo, vayamos con el desarrollo de los

en el quinto asalto a castigar con combates. Camilo y Rubens, en combate mayor continuidad y rapidez a fuera de programa, hicieron Alamo, púgil que por regla ge-«match» nulo. Agradó la pelea neray rehuyó la pelea. Sólo esuenas condiciones.
FARA-MONTANES.—Dos bo-

xeadores opuestos. Fara, más voluntarioso; Montañés, más técnico y preciso. El cuarto asalto fué lo mejor del combate, con una estupenda reacción de Fara El quinto también fué muy disputado, prodigando el público muchos aplausos. Venció Monta ñés a los puntos, y el fallo fué protestado por cierto sector de público. Compartimos el fallo de os jueces, ya que el púgil de más técnico.

escasez de viviendas de renta eco nómica.

Para 1960 se espera estén terminados varios grandes hoteles que den cabida a la ingente marsa turística, que tendra más alicientes en esta ocasión, pues se confía en que se autorice sea utilidad. Aizpun se decimiento esta ocasión, pues se fue la confía en que se autorice sea utilidad de un cerminado esta confía en que se autorice sea utilidad esta confía en que sea confía en que se autorice sea utilidad esta confía de las pelea, pero su ritamos.

La pelea fué de Almenara, que trados. La pelea fué de Almenara, que venció a los puntos. Cuando este boxeador vuelva a coger el cairminado esta confía de confía d luces, ya que nadie dudó del con excelentes condiciones, no triunfo de Raimundo, que repetimos llevó la iniciativa hasta el Los púgiles se forjan en el ring,

(Exhibición).—El de Taco se ligos Olímpicos, incluso la solu-ción del aspecto económico. Los rios para instalaciones deporti-de su rival. Esto fué lo que dió vas y organizaciones deporta de si rival esta lo lo que no vas y organizacion — no cuenta de si esta exhibición, que sólo el Estadio Olímpico, ya construí sirvió para comprober el buen de producto con los ingresos que le feño. Nos agradaria verle en se

atre estos noveles que apuntan tableció esporádicas reacciones de forma embarullada, de las que Almenara se desembarazó con pasmosa rapidez. El tinerfeño castigó duramente al forastero en el cuarto asalto. Fué un ataque a fondo, veloz, que tuvo adecuada repetición en el quinto cround». Cayó Alamo fuera de las cuerdas, se levanto después de contados los segundos de rigor, y cuando el tinerfeño -tardó en entrar de nuevo en acción— volvió a la carga, e «gong» anunciaba el final de Educación y Descanso llevó la asalto. En el sexto —que era el finiciativa y se mostró además último— Alamo se limitó a car pear el temporal de la mejor for-RAIMUNDO-AIZPUN. — El ti-ma posible, quizá con el fin de nerfeño (Raimundo) buscó afa-evitar el k.o., que todos presen-

blemente volverá a tomar porque ha vuelto al boxeo con el mayor

entusiasmo, se hubiera decidido

al calor del público, peleando con rivales de talla, y no en la la realidad del cuadrilatero, me-dra un abismo. Y es necesario

res y público, comprendan esta

## organismo, que es el de proteger al deporte italiano para la mejo-ría moral y física de la raza. Segunda victoria de Zurdo Valentin en Caracas

Su rival cayó cinco veces en la lona Zurdo Valentin ha vuelto a tador de esa velada y due en car por 50 metros y profundidad de ganar por puntos en su segunda ta a su hermano Paco, entrena 1.60 a 2 metros, junto con una subida al ring, en Caracas. Esta dor del púgil tinerfeño, le par

> calenta- mayoría del público. El timerfeño no se presentó se encontraba algo indispuesto, en esta ocasión dotado de todas su victoria por k. o. era lo más sus condiciones por hallarse incaer en la lona a su rival en cin-

co ocasiones. La actuación de nuestro paiinerfeña que le alentó en su ac- diciones de boxeador. luación.

pantalon el escudo del Iberia, victoria de su discípulo, nos decuyo gesto deportivo emociono da los tinerfeños que la prodiga- si mantenía el entusiasmo y voron una larga ovación.

La crítica cita al boxeador dijo, noble y con muchas ilusio de Tenerife y le dedica muchos elogios. Igual criterio sustenta fico futuro en su carrera deportangel Valentin, que fué espectiva».

vez tuvo como contrario a Fonticipa que «Zurdo había realiza seca, duro pegador y encajador, do una brillante pelea, aunque que figuraba como favorito en la sin mucho fondo. De haber su bido en plenitud de forma, pues

seguro». Nos satisface el segundo triunfo del excelente boxeador Zurdo Valentin, al que felicitamos y deseamos siga confirmando ante sano agradó al numeroso públi- la afición de Caracas y la colo-co, preferentemente a la colonia nia de su isla sus magnificas con-

Paco Valentin, que nos parti-Zurdo Valentin exhibia en su cipó la noticia de la segunda cación. «Es un muchacho, nos

### Un vistazo al U. D. Puerto Cruz

pre se hizo necesario que estu- el deporte balompédico. viese revestido de la máxima autoridad, que encarna sin defecto U. D. Puerto Cruz es un conjunalguno su Presidente, don Luis to joven y aguerrido, en el que Perdomo, gran deportista y de no hay figuras sueltas, sinc que recio temple. A esto hemos de se asienta en la tabor colectiva, añadir la magnifica tarea de to- en el amplio espíritu de colabodos sus directivos, entusiastas en ración, que lo constituye muy enformar los valores del fútbol portusiasta. Hay aficionados que,

también la de los jóvenes direc- gritan «el baile». De esta mane tivos Roberto Hernández y Ve-nancio Martín; el primero como secretario del U. D. Puerto Cruz y presidente del Juvenil Once Pi-randor corre el riesgo de ser ratas; un joven deportista muy «colgado». competente ante propios y extra- No digo esto por ningún renos. Y el segundo, como entre-nador que vela en todo momento de crítica sana. Sólo quiero, de por sus muchachos, enseñando- jando todos los formluismos, me les las reglas de juego y las nor-estimen, y de esa estima surja la mas de la deportividad. Son, obediencia. pues, muy entusiastas, poniendo

Hoy, más que nunca, se tiene siempre los más acendrados ala una esperanza en la labor a reanes en el logro de sus objetivos. lizar por el U. D. Puerto Cruz, Creo justo hacerlo público como en lugar de diez, con un dos y modelo en sus similares. Claro estímulo y premio a sus desvelos medio por ciento de la cantidad que pague un club a otro.

modelo en sus similares. Claro estímulo y premio a sus desvelos es, que para que se le preste apo- y afanes, y deseamos sigan siemo pre con la misma vocación por la misma vocac

El entrenador nos dice: «El uense. desde las gradas aplauden una Tarea ardua y magnifica es buena jugada; al mismo tiempo

W. H. TORRES

Fabricados por las importantes INDUSTRIAS MERCURY Zaragoza, en colores, ciases y tallas diferentes. Para sonsultai precios, su representante:

A. DOMINGUEZ MERNANGEZ

Botheneor Bitemse 17 Tifno, 4121

(c) Del documento, los autores. Digitalización realizada por la ULPGC. Biblioteca Universitaria. — Aire libre, 30/9/1957, página 2

Importante fábrica de Zaragoza de artículos de deportes, que

FUTBOL: balones, botas, jerseys, medias, numeraciones, redes, tacos y demás accesorios, BALONCESTO: balones, camisetas, botas

lona, números dorsales y delanteros, redes, aros y demás accesorios.